

Gesamtschüler sammeln für Flutopfer

Spendenaktion: Schülervvertretung verkauft in den Pausen Kuchen



WALTROP. Unter dem Motto „Wir wollen helfen“ hat die Schülervvertretung der Gesamtschule Waltrop eine Spendenaktion für die Flutopfer organisiert. Während der letzten SV-Sitzung sprachen die Schülerinnen und Schüler über die Katastrophe und deren Folgen.

Um auch ein bisschen zu helfen, stellten sie sich in die Küche und backten Kuchen, der am Montag in den Pausen verkauft wurde. Dank des Engagements vieler Schüler und deren Eltern gab es eine abwechslungsreiche Kuchentheke. Schulleiter Wolfgang Kollecker unterstützte die Aktion mit einer Spende. Am Ende der Pause ergab der Kassensurz den Betrag von 155,90 Euro. Das Geld wird einer sozialen Einrichtung gespendet.

Die Gesamtschüler am Kuchenbuffet nach dem Ansturm in der Pause (vorne, v.l.) Jana Pirk, Lara-Marie Helle, Laura Waldmann, Aylin At, Murat Kayahan, Tobias Schroll, Carolin Bendt, Sina Windmüller, Julia Laskawski sowie (hinten, v.l.) die SV-Lehrerinnen Christina Lehmann und Tanja Kintrup und Celina Buschlinger.

—FOTO: PRIVAT